

TOMÁS MENDOZA ARRACÓ KIHONG CHUNG

3 - 29
NOVIEMBRE
2016



El Concejal Delegado de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega Sanz,
se complace en invitarle a la exposición
ANACRONISMO ORIENTE – OCCIDENTE. Diálogo entre el vacío y el horror vacui
de los artistas
TOMAS MENDOZA ARRACÓ
y
KIHONG CHUNG
que tendrá lugar en el Centro Socio Cultural El Soto del 3 al 29 de noviembre de 2016.

Centro Socio Cultural El Soto - Avda. Iker Casillas, 15
Tfno. 91 617 18 12 - cscelsoto@mostoles.es - www.mostoles.es